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Vincent	Fernandez	©	Karim	Chergui

Haie	d'honneur	!	Ce	vendredi,	c'est	le	patriarche	de	la	Ligue	2	qui	nous	rend	visite	!	Et	c'est	en	compagnie
de	Schizo	qu'on	fait	les	présentations.

(racingstub)	Avec	la	relégation	du	FC	Gueugnon	et	la	promotion	du	Grenoble	Foot	38,	la	Berrichonne	est	le	plus	ancien
club	de	Ligue	2	avec	30	saisons	dans	l'antichambre.	On	en	a	pas	assez	de	cette	étiquette	"Ligue	2"	?
Schizo	:	Doyen	de	L2	pour	un	club	comme	le	nôtre,	je	trouve	ça	plutôt	flatteur,	d'autant	que,	depuis	près	de	20	ans	(si	on	excepte	ces	2
dernières	saisons	!),	la	Berri	fait	partie	des	bonnes	équipes	de	ce	championnat.	Atteindre	la	L1	serait	évidemment	super	et	c'était
d'ailleurs	encore	le	projet	de	nos	dirigeants	il	n'y	a	pas	si	longtemps.	La	déconvenue	de	l'année	dernière	semble	malheureusement	les
avoir	refroidi	et	l'objectif	est	désormais	avant	tout...	le	maintien	!	

Quels	sont	les	objectifs	de	la	saison	pour	la	Berri	?
Le	maintien	le	plus	tôt	possible	et	après...	?	Pour	ma	part,	je	veux	croire	que	nous	serons	dans	la	1ère	moitié	de	tableau	à	la	fin	de	la
saison.

L'an	dernier,	votre	capitaine	Jacob	Mulenga 	évoluait	à	la	pointe	de	l'attaque	strasbourgeoise	où	il	n'a	pas	convaincu.
Comment	a	été	vécu	son	retour	à	Châteauroux	?
Plutôt	positivement	si	j'en	crois	les	commentaires	lus	sur	notre	forum.	Jacob	est	un	attaquant	véloce	et	combatif.	Ses	prestations	sur	ce
début	de	championnat	nous	font	malheureusement	constater	qu'il	a	toujours	ce	même	défaut,	plutôt	gênant	pour	un	attaquant	(...)	:	celui
d'avoir	souvent	les	"pieds	carrés"	!

Parles-nous	également	de	Vincent	Fernandez ,	passé	par	le	Racing,	qui	garde	les	cages	de	la	LBC	!
Vincent	est	une	valeur	sûre.	Régulier	et	sans	point	faible	notoire.	

Deux	victoires,	deux	défaites.	Le	début	de	saison	de	la	Berrichonne	est	mitigé.	Qu'est	ce	que	tu	en	retiens	?
Je	crains	de	ne	pas	voir	beaucoup	de	football	"champagne"	cette	saison	à	Gaston-Petit	!	Christian	Sarramagna	semble	avoir	privilégié	la
solidité	défensive	de	l'équipe,	mais	cela	semble	se	faire	au	détriment	du	jeu	offensif.	La	2nde	mi-temps	réalisée	à	Lens	et	le	match	contre
Amiens	(vendredi	dernier)	ont	toutefois	redonné	un	peu	d'espoir	(de	ce	point	de	vue)	aux	spectateurs/supporters.	Nous	espérons	surtout
retrouver	une	équipe,	une	vraie,	avec	notamment	des	valeurs	de	combativité	et	de	solidarité.

Votre	menace	numéro	1	semble	être	Mathieu	Scarpelli ,	auteur	des	deux	buts	castelroussins	lors	des	quatre	premiers
matches...

Mathieu	est	effectivement	un	vrai	buteur.	J'espère	que	le	coach	saura	rapidement	trouver	la	meilleure	formule	(en	terme	de	système	de
jeu)	pour	lui	donner	l'occasion	de	marquer	encore	plus	souvent.	Henri	Bedimo	(déjà	auteur	d'une	très	bonne	1ère	partie	de	saison	l'année
dernière)	et	Bakari	Sako	(jeune	prometteur	formé	au	club)	sont,	selon	moi,	les	2	autres	joueurs	en	forme	du	moment.

Le	sans-faute	du	Racing	:	impressionné	ou	tout	simplement	dans	la	logique	des	choses?
Je	dirais....plutôt	logique	!	Le	RCS	est	un	peu	habitué	au	yo-yo	depuis	quelques	années.	Je	pense	qu'avoir	gardé	Furlan	comme	entraîneur
est	une	très	bonne	chose,	car	les	mauvaises	performances	de	l'année	passée	ne	reflètent	pas	les	qualités	réelles	de	ce	bonhomme.

Dans	l'effectif	strasbourgeois,	y-a	t-il	un	joueur	que	tu	apprécies	particulièrement	?
Euh...	Albert	Gemmrich 	?!	Non,	sérieusement,	je	ne	connais	pas	trop	l'effectif	strasbourgeois,	mis	à	part	Cassard,	un	bon	gardien.
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Euh...	Albert	Gemmrich 	?!	Non,	sérieusement,	je	ne	connais	pas	trop	l'effectif	strasbourgeois,	mis	à	part	Cassard,	un	bon	gardien.

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	de	ce	vendredi	et	quel	est	ton	pronostic	?
J'espère	ne	pas	être	trop	rêveur	en	pronostiquant	un	match	nul.	Si	la	Berri	sait	laisser	passer	le	(probable)	orage	que	les	Strasbourgeois
vont	lui	faire	subir	et	qu'elle	n'hésite	pas	à	aller	bousculer	physiquement	son	adversaire,	elle	peut	espérer	revenir	avec	1	point.
Je	dis	1	partout	!

Pour	finir,	un	petit	mot	sur	votre	site,	qu'on	connaît	très	peu...
Un	forum	que	je	déconseille	fortement.	On	y	parle	foot,	on	y	boit	de	la	bière	affalés	sur	des	canapés	et	on	y	croise	des	filles	(sur	ce
dernier	point,	je	fabule	peut	être	un	peu).
Précisons	qu'il	(le	forum)	a	été	crée	suite	à	la	fermeture	de	celui	du	site	officiel.

Merci	à	Schizo	d'avoir	répondu	à	nos	questions	!	Vous	pouvez	lui	rendre	visite	sur	le	Forum	non	officiel	de	la	Berrichonne	de
Châteauroux .
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